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平成２１年１２月７日 

質問 

 

順位 

議席 

 

番号 

 

議 員 氏 名 

（質問方式） 

 

項   目 

 

要   旨 

 

備   考 

１ ２ 周 藤 正 志 

（一問一答） 

1.安全・安心のまちづくり

について 

 

 

 

2.雲南総合病院の状況に

ついて 

 

 

3.給食及び給食センター

のあり方について 

 

 

4.海潮温泉温浴施設につ

いて 

(1)駐在所の廃止は容認できない。市としてどう対応す

るのか 

 

(2)通学路の安全確保・点検はされているか 

 

(1)市立病院化への準備状況はどうか 

 

(2)経営健全化の成果は出ているか 

 

(1)学校給食をどう位置づけて取り組むのか 

 

(2)給食センターを今後どうしていくのか 

 

(1)この間の取り組みにおいて、問題点が多々あるので

はないか 

 

 

２ １３ 藤 原 信 宏 

（一問一答） 

1.財政健全化と平成 22 年

度予算編成について 

(1)財政健全化に向けて一番の問題は交付税の一本算定

である。長期財政推計は平成 32年度の普通交付税を

75 億円と見込んでいるが、人口減少が続く中で変動

はないか。また、歳出において減額する補助費はど

のような考えの下に削減を図るか伺う 

 

(2)一本算定は、観光や文化体育等の類似施設の削減を

余儀なくする。休止や廃止、払い下げ等、統廃合の

考え方を問う 

 

(3)平成 22年度当初予算編成方針について伺う。本年度

の予算規模となる財政需要増加の主な要因を問う 

 

(4)歳入における市税について、平成 21年度比 3,400万

円の増を見込んでいる。市民税の落ち込みを懸念し

ているが、市民税の見込みと市税増収の要因につい

て伺う 
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質問 

 

順位 

議席 

 

番号 

 

議 員 氏 名 

（質問方式） 

 

項   目 

 

要   旨 

 

備   考 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.指定管理者制度による

施設運営について 

 

 

 

 

 

3.地球温暖化対策の推進

について 

(5)歳出全般において何を基本とし、どこに特色を持た

せるのか。また、行政評価を踏まえた新しい事業の

創設や、事業廃止など、主な見直し事業の具体例を

示せ 

 

(6)橋桁や高棟の塗装等、修繕の状況把握と対応はどう

か 

 

(7)雲南病院への繰出し額の見込みと市立化に向けた新

たな経費計上の有無を伺う 

 

(8)大東町の温浴施設のように、今年 2 月に報告された

中期財政計画に無い建設事業は何が想定されるか 

 

(9)国の状況から想定される道路整備への影響はどうか 

 

(10)関心を呼んでいる「事業仕分け」の趣旨を導入する

考えはないか 

 

(1)4月に指定管理者が更新され、交替した施設もある。

とりわけ宿泊や飲食を扱う施設について、サービス

や運用等、更新後の検証状況を伺う 

 

(2)使用料や宿泊・飲食にかかるキャンセル料の徴収の

考えを問う 

 

(1)鳩山政権は温室効果ガス 25％削減を世界に表明し

た。「雲南市地域省エネルギービジョン」の見直しが

必要ではないか 

 

(2)深夜化するライフスタイルを見直して、資源やエネ

ルギーの消費を減らし、環境への負担の少ない持続

可能な社会の構築を目指す本市の取り組みについて

市長の所見を問う 

 

(3)市の公用車の次世代自動車の導入実態・計画はどう

か 
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質問 

 

順位 

議席 

 

番号 

 

議 員 氏 名 

（質問方式） 

 

項   目 

 

要   旨 

 

備   考 

    (4)電気自動車の地域への普及に向けた補助制度等の取

り組みはどうか 

 

(5)ゴミの減量化におけるレジ袋削減に向けた取り組み

はどうか 

 

(6)リサイクル製品の優先購入や建設資材等、本市の発

注の建設工事での使用など、リサイクル製品の利用

促進を如何に図っているか 

 

(7)古新聞、アルミ缶等、小中学校や PTAでのリサイク

ル活動の事業実績と評価はどうか 

 

(8)LED照明の導入促進について、代表して商店街街路

灯への導入の具体的効果と今後の取り組みについて

伺う 

 

(9)この度の 28 小中学校への太陽光発電システム設置

について、数年後撤去を余儀なくされた発電施設は

他の場所に再設置できるか。全ての学校に設置する

方針についての所見に併せ伺う 

 

(10)学校や幼稚園の庭の芝生化についての見解を問う 

 

(11)新エネルギー機器導入補助金の申請状況と今後の

見直しについて伺う 

 

 

３ ３ 山 崎 英 志 

（一問一答） 

 

1.海潮温泉温浴施設整備

について 

(1)検討委員会の中間答申を受けて「新たな温浴施設の

整備方針(案)」が示されたが、中間答申で示された 2

案の内、何故に桂荘の改修・増築に方針決定したの

か。市民が納得出来る経緯・理由について伺う 

 

(2)3温浴施設の統合に至った経緯を踏まえ、「新たな温

浴施設の整備方針(案)」を市民に説明し、民意を問う

ことが必要と考えるが如何か 
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質問 

 

順位 

議席 

 

番号 

 

議 員 氏 名 

（質問方式） 

 

項   目 

 

要   旨 

 

備   考 

    

 

 

 

 

2.大都市圏への職員の常

駐派遣について 

 

 

 

 

3.市有地の売却について 

 

(3)平成 22年 3月の検討委員会の最終方針を待たずに、

12 月以降設計業者の選定、その後の設計の着手する

スケジュールは、事業を進める手順として疑念を抱

かざるを得ないが如何か 

 

(1)企業誘致の推進、地場企業の仕事の確保、雲南市の

特産品の販売促進、神話の故郷としての観光地とし

ての PRなど、雲南市の発展のため、雲南市の営業マ

ンとして大都市圏へ市職員の常駐派遣が是非とも必

要と考えるが如何か 

 

(1)民営化に伴う宇寿荘、笑寿苑への市有地の譲渡は、

施設無償貸付後の整備経費を差し引かず、不動産鑑

定評価額で契約することが不動産取引としては売り

主、買い主双方にとって適当と考えるが如何か 

 

(2)無償貸付する建物のスプリンクラー等整備経費

7,000万円については、市所有の建物であるので雲南

市が予算計上し、議会議決を経て雲南市として責任

を持って整備すべきと考えるが如何か 

 

 

４ １７ 堀 江 治 之 

（一問一答） 

1.平成 21 年度経済対策予

算の執行凍結について 

 

2.平成 22 年度予算編成方

針について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.インフルエンザ対策に

ついて 

(1)国の経済対策の予算執行凍結による雲南市への具体

的影響と市の計上予算の執行についての考えを伺う 

 

(1)政府の行政刷新会議で行われた「事業仕分け」の結

果を受け、雲南市の予算編成の考えについて伺う 

 

(2)雲南市管理施設の維持修繕費の考えを伺う(保育

所・幼稚園・学校・住宅・橋・その他) 

 

(3)減債計画と平成 24 年度収支均衡策について考えを

伺う 

 

(4)市の経済対策の考え方について伺う 

 

(1)市内の感染の状況について伺う 
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質問 

 

順位 

議席 

 

番号 

 

議 員 氏 名 

（質問方式） 

 

項   目 

 

要   旨 

 

備   考 

    

 

 

 

 

 

 

4.地球温暖化対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

5.休日の窓口業務につい

て 

(2)市内医療機関での(新型・季節性)インフルエンザワク

チンの接種状況と予定について伺う 

 

(3)市職員に対するワクチン接種の考えについて伺う 

 

(4)治療薬タミフルの確保状況について伺う 

 

(1)雲南市で CO2の 25％削減は可能か伺う 

 

(2)雲南市の省エネルギービジョン・新エネルギービジ

ョン・地球温暖化対策実行計画・環境基本計画の計

画見直しの考えがあるのか伺う 

 

(3)バイオマスタウン構想のこれまでの経過と今後の取

り組みの考えを伺う 

 

(1)休日の窓口業務サービスの考えがないか伺う 

 

 

 

５ １１ 加 藤 欽 也 

（一問一答） 

1.住宅リフォーム補助事

業について 

 

 

 

 

2.安全・安心なまちづくり

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1)事業の波及効果は 

 

(2)来年度の地元企業に反動が出る恐れは 

 

(3)補助率を下げてでも次年度続ける考えはないか 

 

(1)通学路等の安全・安心確保の現状は 

 

(2)防犯対策は 

 

(3)防犯街路灯の設置状況は 

 

(4)設置事業の見直しの考えは 

 

(5)高校生の登下校に合わせたバスの運行の考えは 
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質問 

 

順位 

議席 

 

番号 

 

議 員 氏 名 

（質問方式） 

 

項   目 

 

要   旨 

 

備   考 

   3.松江尾道線の開通につ

いて 

 

 

 

 

 

 

4.東京、大阪、広島等の島

根県事務所への職員派

遣について 

(1)優先配分により吉田掛合 IC～三刀屋木次 IC 間

(12.3km)は 2011 年度、吉田掛合 IC～広島県境間

(12.3km)は 2012年度完成との報道があったが、飯南

町では 9月に国道 54号線の交通量減少を睨み、その

後の地域振興策を探る「国道 54号の持続的活用を考

える飯南の会」という検討会を発足させられたが雲

南市での対応は 

 

(1)企業誘致による産業振興を図る上で、人脈づくりの

ための職員派遣の予定は。特に今年は学生の就職先

確保が困難であり、確保のためにもどうか 

 

 

６ ２０ 吉 井 傳 

（一問一答） 

1.市政運営について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.公立雲南総合病院につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.公用車の管理について 

(1)政権交代による影響について 

 ①政府の事業仕分けにより平成 22年度に雲南市への

影響はあるのか(尾原ダム関連・高速道路・農道・

農業・地域対策関連事業) 

 

(2)平成 21年度雲南市補正予算執行の見通しはどうか 

 ①現在の執行率は 

 ②未執行の見通しは 

 ③事業中止をせざるを得ない事業名は、またその数

は、対策の考え方はどうか 

 

(1)市立病院化に向け、現状と取り組みについて伺う 

 ①職員派遣後の状況と効果は 

 ②医師・看護師の増員はなされたのか 

 ③患者数の動向はどうか 

 ④経営改善による数値はどうか 

 ⑤病院の改築が必要になるが計画はどうか。計画が

あるとすれば建設場所は市の中心付近がよいと思

うがどうか 

 ⑥医師不足が解消できなければ、市の奨学資金制度

を創設し、医師を養成してはどうか 

 

(1)現在の公用車(貸与含む)の台数は 

 

(2)年間の維持経費はいくらか 
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質問 

 

順位 

議席 

 

番号 

 

議 員 氏 名 

（質問方式） 

 

項   目 

 

要   旨 

 

備   考 

    

 

 

 

4.人材育成について 

(3)管理形態はどのようになっているか 

 

(4)管理・購入等の規則や取り決めはどうか 

 

(1)市職員の人材育成の具体的施策の取り組みは 

 

(2)体験研修は重要なプラス効果がある。実施してはど

うか 

 

(3)市政運営の重要な部長職ポストを 1 年で辞めること

(退職等)は有効ではないのでは 

 

(4)地域のコミュニティー、自治会におけるリーダー育

成の取り組みは出来ているか。長期的構想はどうか 

 

 

７ ８ 安 井 誉 

（ 一 括 ） 

1.政権交代により本市の

与える影響と方向性に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.農林業施策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1)政権交代による市長の所感は 

 

(2)平成 22年度予算執行に対し、国では事業仕分けをし

た。本市としての見直し課題は何か。国の休止事業

に対し、本市計画事業は独自助成の考えはないのか 

 

(3)本市は合併 5 年を経過し、いよいよ速水市政本番を

迎えた。これからの市政に今ひとつ見えないものが

ある。農林業を主軸とした雲南市でないと発展はな

いと考えるが方向性は 

 

(1)地球温暖化対策を始めとし、国でも山林を生かした

国家政策が取り上げられている。一部廃止はあるが、

市の山林に向けての意欲が見えない。今一考を呈し

たいが、その考えはないか伺う 

 

(2)山林従事者の中の伐採特別技術者の養成が是非必要

であるが、その考えはないか 
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質問 

 

順位 

議席 

 

番号 

 

議 員 氏 名 

（質問方式） 

 

項   目 

 

要   旨 

 

備   考 

   3.雪害対策について 

 

 

 

 

 

4.個別農業所得保障制度

と荒廃農地の対応につ

いて 

 

5.駐在所の廃止について 

(1)平成 21年初冬には大変な豪雪となり、大混乱を生じ

た。それを教訓とした雪害対策をどう進めているの

か。具体的に全体的な対策、除雪、停電、一人暮ら

し家庭、倒木、生徒の登下校対策、また事前の周知

などどのように計画しているのか問う 

 

(1)内容と本市の農家に対しての周知について、年明け

から始まる農作業の対応が急ぐと思うがどうか 

 

 

(1)市内 3 ヵ所の駐在所廃止と伺っている。辺地の治安

維持、ダム周辺のテロ対策などのため、是非存続す

べきと思うが市としての対応は如何にされているか 

 

 

８ ４ 高 橋 雅 彦 

（一問一答） 

1.公立雲南総合病院につ

いて 

 

 

 

 

 

2.地域産業活性化につい 

 て 

 

 

 

 

3.総合センター長の位置 

づけについて 

 

(1)病院の市立化の進捗状況について 

 

(2)市立化に向けての課題は 

 

(3)市民が支える病院の姿について 

 ※柏原病院の例 

 

(1)産業別地域内目標設定のその後の検討結果は 

 

(2)政権交代と地域農業振興の課題は 

 

(3)産直から食品加工を含めた農業戦略の樹立について 

 

(1)来年 4月から始まる交流センター構想の進捗状況は 

 

(2)交流センターとの関係で総合センター長職務と権限 

についてどう考えているのか。自主組織が各地域で

活動する場合、ある程度は権限委譲をする必要があ

ると思うがどうか 

 

 

９ １４ 山 﨑 正 幸 

（一問一答） 

1.公共交通について 

 

 

 

(1)10月 1日から吉田地域で試行運転が開始された、「デ

マンド型バス」に対する住民の反響と、市の評価並

びに課題について伺う 
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質問 

 

順位 

議席 

 

番号 

 

議 員 氏 名 

（質問方式） 

 

項   目 

 

要   旨 

 

備   考 

    

 

 

 

2.交流センターについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.事業発注の方針につい

て 

 

 

4.除雪対応について 

 

 

 

 

 

 

 

5.農業施策について 

(2)雲南市民バス運行路線(便)毎の利用状況を見ると、対

前年比(4 月～9 月)で 9,510 人利用者数が減少してい

るが、その原因と今後の対策について伺う 

 

(1)地域自主組織が市から指定管理を受けると請負業に

該当するので税金の納付に関して不安視されている

が、市の見解を伺う 

 

(2)協働のまちづくりの観点から、交流センターへの支

援体制に対する考え方を伺う 

 ①市職員の人的支援について 

 ②地域マネージャー制度の継続について 

 ③センター主事の雇用任期について 

 

(3)緊急経済対策を活用され、交流センターに向け施設

修繕が計画されているが、大東町・吉田町・掛合町

の事業発注並びに執行率が他町と比較し、著しく遅

いし低いと感じられるがその原因は何かを伺う 

 

(1)あらゆる部局で今後も事業等の発注がなされると思

うが、市内業者を優先し、スピーディーに、また、

公平・公正の観点で望むべきと考えるが方針を伺う 

 

(1)普通建設事業費が年々削減され、除雪機を徐々に手

放す事業者も増えていると聞いているが、今後の除

雪対応策について考え方を伺う 

 

(2)除雪機を保持している業者の除雪の範囲が広くな

り、必然的に市道が後回しになるのではと市民は心

配をしているがその対応策を伺う 

 

(1)国の動向に左右されず市の将来を見据え、市独自の

施策を打ち出すべきと思うが考えを伺う 

 

 

１０ １５ 村 尾 晴 子 

（一問一答） 

1.子育て支援について 

 

(1)子育て応援特別手当の執行停止について 

 

(2)給食センター運営について 
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質問 

 

順位 

議席 

 

番号 

 

議 員 氏 名 

（質問方式） 

 

項   目 

 

要   旨 

 

備   考 

   2.環境整備について 

 

3.医療問題について 

(1)温泉駐在所の廃止について 

 

(1)妊産婦完全無料健診の継続について 

 

(2)がん検診のクーポン券の配布について 

 

(3)認知症支援について 

 

 

１１ １ 佐 藤 隆 司 

（一問一答） 

1.住宅リフォーム助成事

業について 

 

 

 

 

2.交流センターについて 

 

 

 

 

 

 

3.海潮温泉温浴施設の整

備について 

 

 

4.預かり保育について 

(1)この事業への市民の反響や事業効果についてどのよ

うに判断しているか 

 

(2)経済対策として継続も必要と考えられるが、今後の

対策はどうするのか 

 

(1)3 月定例会での付帯決議に対してどのように取り組

まれたのか 

 

(2)自主的に住民活動は進められようとしているが、市

行政としても新たに住民サービスの向上を考えてい

るのか 

 

(1)水中ウォーク施設は必要と思われるが、全市的な観

点で今後検討することの意味は具体的にどういうこ

とか 

 

(1)9 月定例会において、9～12 月の 3 ヶ月間が重要な

試行期間とのことであったが、その成果は何があっ

たのか 

 

 

１２ ７ 土 江 良 治 

（一問一答） 

1.音声告知放送について 

 

(1)消防署は住宅火災に何故罹災者の名前を告げない。

個人情報保護法の全面施行に伴って、必要な情報を

提供しない「萎縮」の理由は。また、木次町内有線

放送で告知されるお悔やみ放送に屋号は言わず、一

方○○商店、○○建設の誰々さんと放送するのか。

行政指導は出来ないのか 
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質問 

 

順位 

議席 

 

番号 

 

議 員 氏 名 

（質問方式） 

 

項   目 

 

要   旨 

 

備   考 

   2.学校教育について 

 

 

 

 

 

3.行政封筒について 

(1)お茶の水女子大教授らの研究では、新聞を読んでい

る子は全国学力テストの成績が良いという結果が出

たと発表した。新学習指導要領に「新聞」の活用が

盛り込まれている。学校教育に新聞を活用するＮＩ

Ｅ(教育に新聞を)の教育現場での取り組みの考えは 

 

(1)平成 21 年度から広告印刷のゴミ袋が使用されてい

るが、行政封筒にも拡大する考えはあるのか。馴染

まないのであれば、市内巡りの観光イラストマップ

的なものを印刷するなど、財源確保の一環として行

政封筒に広告掲載できないか 

 

 

１３ ５ 西 村 雄 一 郎 

（一問一答） 

1.民営化に伴う宇寿荘、笑

寿苑の用地売却の仮契

約について 

(1)市の「公の財産の処分」方針について質します。 

 ①教育民生常任委員会時の資料において、建物は「民

営化後は無償貸付とする。(但し、「残存価格」と「民

営化後の修繕費用・民間であった場合に受けられ

たであろう補助金等の金額」を比較し、差し引き

の価値がなくなった時点で無償譲渡する。)」とあ

ったが、括弧書きの意味は何か 

 ②スプリンクラー設置を差し引き譲渡することは適

法か。その根拠はどこか 

 ③スプリンクラー設置経費の算出方法は 

 ④スプリンクラーの所有はどこか(市か、加茂福祉会

か) 

 

 

１４ １２ 細 田 実 

（一問一答） 

1.雇用対策について 

 

 

 

2.雪害対策について 

 

 

 

3.国籍条項について 

 

(1)厚生労働省はハローワークにおけるワンストップサ

ービスを政令指定都市などで試行した。雲南地域で

も協力して取り組む考えはないか 

 

(1)昨冬の大雪は森林等大きな被害を与えた。また、倒

木等により市民生活に大きな影響があった。今冬に

向かっての対策を問う 

 

(1)自治体の職員採用での国籍条項を撤廃する動きが進

んでいる。撤廃すべきと考えるが雲南市の考えはど

うか 
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質問 

 

順位 

議席 

 

番号 

 

議 員 氏 名 

（質問方式） 

 

項   目 

 

要   旨 

 

備   考 

   4.公共施設使用料につい

て 

(1)営利目的の場合は使用料が 2 倍となっているが、市

内業者については通常料金とすべきではないか 

 

 

１５ １８ 光 谷 由 紀 子 

（一問一答） 

1.来年度予算編成につい

て 

 

 

 

2.通学路への防犯灯の設

置について 

 

 

 

 

3.租税等の徴収・差押さえ

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4.新たな温浴施設の整備

方針について 

 

 

 

 

 

5.斐伊川水道受水計画に

ついて 

(1)4億 400万円の削減は市民生活にどう影響するのか。 

 

(2)民主党政権による「事業仕分け」について議論がい

ろいろ出ているが、市長の所見と市政への影響は 

 

(1)浜田県立大学生の痛ましい事件は、県民、市民に大

変ショッキングな事件であり、早期の解明を祈って

いる。現在児童、生徒の保護者から暗い通学路への

不安の声が出ている。安全安心な通学路のために防

犯灯の設置を求めるが考えは 

 

(1)私債権の管理に関する条例制定は、強制執行等の拡

大となるのではないか 

 

(2)児童扶養手当が銀行口座に振り込まれた途端に差押

さえを執行されている。児童扶養手当法 24条に違反

するのではないか 

 

(3)年金、児童手当、児童扶養手当の振込日に通帳を差

押えることは、生活存続預金であり、生存権の侵害

にあたるのではないか 

 

(4)納税緩和措置(納税の猶予、換価の猶予、滞納処分の

停止)の周知を徹底することと、まず滞納者の実態を

しっかり把握し、対処すべきではないか 

 

(1)方針は住民の思いと大きく乖離している。住民要望

をどう受け止めているか 

 

(2)プールや水中ウォークのできる身体機能の維持、増

進を図る施設は全市的観点で今後検討とある。具体

的にいつ、どこを想定されているか 

 

(1)旧加茂町の受水計画推量は 
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質問 

 

順位 

議席 

 

番号 

 

議 員 氏 名 

（質問方式） 

 

項   目 

 

要   旨 

 

備   考 

    (2)必要量なのか 

 

(3)高い水となることが予想されている水道料の影響と

県に対策を求める考えは 

 

 

１６ ９ 福 島 光 浩 

（一問一答） 

1.行財政改革の取り組み

について 

 

 

 

 

 

 

2.ブランド化の展開と交

流人口の拡大について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.適正規模・適正配置につ

いて 

(1)来年度予算編成方針はどこに重点を置くのか 

 

(2)これまでの行財政改革の取り組みで、予算削減額は

具体的にどのくらいのものになっているか 

 

(3)今後、どのような手法・スケジュールで行財政改革

を進めていくのか 

 

(1)優先プロジェクトとして実施されてきた「雲南ブラ

ンド化プロジェクト」に対する評価と来年度以降の

展開は 

 

(2)学生を中心とした外部からの協力者が果たす役割を

どのように評価しているか 

 

(3)「交流人口の拡大」が及ぼす効果の評価は難しいが、

長期的なビジョンをもって継続していくことが重要

であると考える。今後具体的にどのような方策で取

り組んでいくのか 

 

(4)雲南市寄付による政策選択条例を有効利用し、新規

事業を提案してみてはどうか 

 

(1)基本計画策定に向けた教育委員会内、また現地懇談

会などの取り組み状況は 

 

(2)中学校に関しては、どのような審議が行われている

か 

 

(3)統廃合を進める上で実施校の検証をすること、また

これを示すことが重要と考えるが、取り組む考えが

あるのか 
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質問 

 

順位 

議席 

 

番号 

 

議 員 氏 名 

（質問方式） 

 

項   目 

 

要   旨 

 

備   考 

１７ １０ 藤 原 政 文 

（一問一答） 

1.キャリア教育について 

 

 

 

 

 

 

 

2.学校給食センター運営

見直しについて 

 

 

 

3.人口とまちづくりにつ

いて 

(1)今年度の成果・反省点を踏まえ、来年度はどのよう

に展開していく考えか伺う 

 

(2)「幸運南塾」は地方の元気再生事業を使って開催さ

れるなど必ずしも安定的な財政での事業展開とは言

えない。来年度、そしてそれ以降の財源はどのよう

に確保するのか 

 

(1)運営方法の見直しが検討されているが、地元食材利

用促進がさらに図られること、「心の教育」と捉える

理念を大切にすることが、運営見直しに際し重要と

考えるが見解を伺う 

 

(1)人口減少が見込まれる中、減少を食い止める施策と

年齢構造に対応した施策が求められる。 

①人口減少の要因は何か、どのように受け止めてい

るか伺う 

②中長期ビジョンの中で、「あれもこれも」ではなく、

「あれかこれか」の施策が必要だが、来年度、人

口減少を食い止める特徴的な施策を検討している

か伺う 

③生産年齢者の割合が 50％を切り、超少子高齢社会

に向かって、生活弱者にやさしいまちづくりがハ

ード、ソフトともに必要である。この視点での来

年度の特徴的施策を伺う 

 

 

１８ ６ 細 木 和 幸 

（ 一 括 ） 

1.防火水槽設置の充実に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1)9月末に地域で家屋火災に遭遇した。駆けつけた時、

消防車も来ていたので「納屋」の半焼で鎮火すると

思った。しかし、水が無く、見る間に母屋も全焼し

た。一生懸命で新築された築十年の母屋、納屋が 1

時間程度で灰になった。45tクラスの埋め込み式防火

水槽を普及させてあれば、全焼が防げたと思った。

市民の安全・安心の暮らしを守るために、必要箇所

へ防火水槽設置の充実が出来ないか伺う 
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質問 

 

順位 

議席 

 

番号 

 

議 員 氏 名 

（質問方式） 

 

項   目 

 

要   旨 

 

備   考 

   2.新政権の農業対策につ

いて 

 

 

 

 

3.交流センターにおける

地域福祉のあり方につ

いて 

 

 

4.いわゆる適化法の建物

使用に対する目的外使

用について 

 

 

 

 

 

5.畜産農家への支援につ

いて 

 

 

 

 

 

 

6.校舎建築に地元木材の

使用について 

 

7.雲南市での後発(ジェネ

リック)医薬品の使用実

態について 

(1)戸別所得補償制度、耕作放棄地対策、中山間地域等

直接支払制度、農地・水・環境対策事業等、新政権

下ではどのような形で取り組まれ、今までと比べて

農家へどのような影響が出るか、現時点での所見を

伺う 

 

(1)地域福祉の推進を目的とする社会福祉協議会の組織

を交流センターの福祉部と重ねた形の共用により、

地域福祉活動がかえって弱体化する心配は無いか伺

う 

 

(1)特に建物の場合「補助金等に係る予算の執行の適正

化に関する法律」の目的外使用に係わる例がよくあ

る。市町村合併や政権交代で地域事情が変わると、

当初の申請どおりの使用継続がかえって不合理な場

合がある。この際、法律の改正方働き掛け、地域実

態に適合した時宜を得た建物管理が出来るようにす

る考えはないか伺う 

 

(1)この 10年間で雲南市の畜産農家数、家畜頭数の推移

はどのようになったか伺う 

 

(2)この議会の市長施政方針で、厳しい畜産農家へ購入

粗飼料支援をするとして補正予算に計上された。農

業と一体で雲南の畜産を守りぬくために、引き続き

支援が必要だと思うが考えを伺う 

 

(1)校舎建築に地元の木材をたっぷりと使用される考え

はないか伺う 

 

(1)雲南市での後発医薬品の使われ方について、他の市

町村と比較してどのような使用実態になっているか

伺う 

 

 

 


